

A miles de niños camagueyanos que culminan el tercer grado en los próximos días, les cambiaron hoy la pañoleta azul de pioneros Moncadistas por la de color rojo de pioneros José Martí, acto con el que inician una etapa en su organización infantil caracterizada por mayores responsabilidades en los destacamentos y colectivos.

Las ceremonias que con ese fin se realizan en las escuelas, están dedicadas a rendir homenaje al 24 de febrero de 1895 Reinicio de las luchas por la independencia.

En ella, junto a los maestros y estudiantes de sexto grado, participaron en la realización del cambio de atributos. A partir de ese momento la pañoleta roja será el símbolo que los identificará como miembros de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), donde se

Cambian atributos pioneriles a niños que concluyen el tercer grado

Última actualización: Jueves, 24 Febrero 2022 11:17

Visto: 920
